



El CIC recibirá el dinero prometido, "pero es poco"

MADRID
JOSÉ A. PLAZA
japlaza@unidadeditorial.es

El Centro de Investigación del Cáncer (CIC), una referencia de la oncología en España, dispondrá del dinero prometido por la Consejería de Sanidad de Castilla y León; el problema es que ambas partes consideran que no tendrá todos los fondos que merece.

El consejero, Antonio María Sáez Aguado, dijo ayer que el montante pactado por la Administración autonómica para el CIC "está garantizado", aunque admitió que la cantidad que recibe el centro debería ser mayor.

Como es normal, de su misma opinión es Atanasio Pandiella, subdirector del CIC, al que DIARIO Médico preguntó tras conocerse las palabras del consejero.

PARA SEGUIR A FLOTE

Pandiella dio la razón a Sáez Aguado y confirmó que el centro recibirá el dinero, pero matizó su postura. Aunque agradece que la Consejería de Sanidad "haga lo que pueda", tendió hacia una crítica comprensiva al añadir que "no nos dan todo lo que el centro necesita para sobrevivir siendo competitivo, sino lo justo para que se siga a flote".